

AGENCE PANAFRICAINNE DE LA GRANDE MURAILLE VERTE (APGMV)

AVIS DE RECRUTEMENT – UN(E) SECRÉTAIRE EXÉCUTIF(VE)

L'Agence Panafricaine de la Grande Muraille Verte (APGMV) recherche un Secrétaire Exécutif pour une période transitoire de 18 mois. Placé sous l'autorité du Conseil des Ministres de l'APGMV, le titulaire du poste sera chargé de :

- Diriger l'orientation stratégique de l'Agence ;
- Superviser la mise en œuvre des réformes institutionnelles ;
- Mobiliser les ressources financières et techniques ;
- Suivre les initiatives régionales en faveur de la Grande Muraille Verte.

Processus de candidature

Les critères d'éligibilité, responsabilités et conditions de candidature sont détaillés dans les Termes de Référence (TDR) disponibles ici: [[TERMES DE RÉFÉRENCE POUR LE RECRUTEMENT D'UN SECRÉTAIRE EXÉCUTIF DE L'APGMV](#)].

Les candidatures doivent être soumises exclusivement en ligne via [[lien](#)], au plus tard le 21 mars 2025 à 23h59 (heure GMT).

PAN-AFRICAN AGENCY FOR THE GREAT GREEN WALL (APGMV)

JOB ANNOUNCEMENT – EXECUTIVE SECRETARY

The Pan-African Agency for the Great Green Wall (APGMV) is seeking to recruit an Executive Secretary for a transitional period of 18 months. Reporting to the Council of Ministers of APGMV, the incumbent will be responsible for:

- Leading the strategic direction of the Agency;
- Overseeing the implementation of institutional reforms;
- Mobilizing financial and technical resources;
- Follow regional initiatives in support of the Great Green Wall.

Application Process

The eligibility criteria, responsibilities, and application requirements are detailed in the Terms of Reference (ToR) available here: [[TERMS OF REFERENCE FOR THE RECRUITMENT OF AN EXECUTIVE SECRETARY OF THE GGW](#)].

Applications must be submitted exclusively online via [[lien](#)] no later than March 21, 2025, at 11:59 PM (GMT).